

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA

FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACION

IDEAD BOGOTA

NOMBRE INTEGRANTES: GINA DIAZ

CODIGO: 084650562014

TITULO DEL VIDEO RESESÑADO: SISTEMAS. CUERPO HUMANO NERVIOSO

1. RESUMEN DEL VIDEO



Las nuevas prácticas de enseñanza que se emplearan en el futuro no muy lejano van de la mano con la tecnología, delegando las tareas a maquinas, que van a realizar el bajo que nos corresponde, mientras tanto nos dedicaremos a programar ese tipo de maquinas, a través del uso de estas herramientas tecnológicas se podrá llevar a cavo clases en vivo desde un lugar muy lejano a otro, permitiendo aumentar nuestras capacidades de aprendizaje, estando conectado en todo momento desde cualquier plataforma, teniendo de la mano la inteligencia artificial a nuestro servicio haciendo que el mundo sea cada vez mas tecnológico y potencializando nuestro pensamiento y habilidades cerebrales, a demás la comunicación forma un papel muy importante dentro de todo este proceso.

Es allí como evolucionaria nuestro pensamiento y habilidades de comunicación para mayores avances en los mismos, ayudando a la ciencia, la bilogía y la misma tecnología para su uso adecuado y al alcance de todos.

2111 Educación y Tecnología.

Los procesos de aprendizajes están tecnológicamente interconectados, a través de diferentes memorias, tarjetas magnéticas y tabletas, dejando de lado los cuadernos y lápices, permitiendo la implementación de herramientas como las tarjetas de realidad aumentadas teniendo una educación móvil y con gran cantidad de simulación lo cual le permite al estudiante aprender de manera clara y adecuada adicional a esto el maestro posee gran información acerca de los conceptos adquiridos por parte de sus estudiantes y si es necesario el poder reforzar los temas, por medio del uso de la tecnología, el cual permite ver un poco mas haya a cerca de las diversas manera en la que se puede aplicar la tecnología para poder lograr este tipo de aprendizaje.

Es por esto importante el estar de la mano y actualizados en cuanto a la tecnología para de esta manera poder implementarla de manera adecuada en la escuela permitiéndole a los estudiantes aprender de manera diferentes y mostrándoles una manera más divertida de aprender a adicional a como se usa actualmente la tecnología para poder sacarle el mayor provecho.